

AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL

REGISTRO DE ASISTENCIA DEL EDIFICIO

ADMINISTRATIVO DEL S.E.E.R.

Sistema Educativo Estatal Regular, S.E.E.R., por conducto de la Dirección de Servicios Administrativos, a través de Departamento de Recursos Humanos con domicilio en Coronel Romero #660, Colonia Jardines del Estadio, C.P. 78280, de San Luis Potosí, S.L.P., es el responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados, la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de San Luis Potosí y demás normatividad que resulte aplicable.

¿Qué datos personales solicitamos y para que fines?

Los datos personales que se solicitan se utilizarán para las siguientes finalidades:

Finalidad	¿Requieren consentimiento del titular?	
	NO	SÍ
Controlar y verificar el registro de asistencias de los trabajadores .	X	
Controlar y verificar el registro de retardos de los trabajadores.	X	
Aplicar sanciones al personal dependiente del Sistema Educativo Estatal Regular por incumplimiento en su horario de trabajo.	X	

Para llevar a cabo las finalidades descritas en el presente aviso de privacidad, se solicitan los siguientes datos personales:

- Nombre
- Huella Dactilar

Se informa que si se solicitarán datos personales sensibles:

- Huella Dactilar

Le informamos que realizamos las siguientes transferencias:

Destinatario de los datos personales	Finalidad
Oficialía Mayor de Gobierno del Estado	Informar las incidencias de los trabajadores.
Secretaría de Finanzas de Gobierno del Estado	Gestionar los descuentos a que se hagan acreedores los trabajadores.

¿Cuál es el fundamento para el tratamiento de datos personales?

- Ley de los Trabajadores al Servicio de las Instituciones Públicas del Estado, Art. 41, Fracc. VIII, 52 Fracc. IV, 55 Fracc. II, 125 Fracc. I y 58.
- Manual de Organización aplicado al Departamento de Recursos Humanos y en la Circular OM-03-11 para el Control y Seguimiento del Registro de Asistencias e Incidencias de los Trabajadores emitido por la Oficialía Mayor de Gobierno del Estado de San Luis Potosí.

¿Dónde puedo ejercer mis derechos ARCO?

Usted podrá presentar su solicitud para el ejercicio de los derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición de sus datos personales (derechos ARCO) directamente ante nuestra Unidad de Transparencia, cuyos datos de contacto son los siguientes:

a) Nombre de su titular: Lic. Manuel Jaramillo Portales

b) Domicilio: Coronel Romero # 660 Colonia Jardines del Estadio, C.P. 78280, San Luis Potosí, S. L. P.

c) Correo electrónico: transparencia@seerslp.org

d) Número telefónico y extensión: 4441 37 24 00 EXT 1143

Asimismo, usted podrá presentar una solicitud de ejercicio de derechos ARCO a través de la Plataforma Nacional de Transparencia, disponible en <http://www.plataformadetransparencia.org.mx>, y a través del siguiente medio: Ingresando a la página oficial del SEER, en el apartado de Avisos de Privacidad, Usted podrá descargar el formato de Ejercicio de Derechos ARCO, y presentarlo en la Unidad de Transparencia, o bien acudir directamente a la Unidad de Transparencia donde se le orientará con relación al procedimiento y requisitos para el ejercicio de sus derechos ARCO.

Los mecanismos y medios disponibles para que el titular, en su caso, pueda manifestar su negativa para el tratamiento de sus datos personales para finalidades y transferencias que requieran el consentimiento son:

Directamente ante nuestra Unidad de Transparencia, cuyos datos de contacto son los siguientes:

- a) Nombre de su titular: Lic. Manuel Jaramillo Portales
- b) Domicilio: Coronel Romero # 660 Colonia Jardines del Estadio, C.P. 78280, San Luis Potosí, S. L. P.
- c) Correo electrónico: transparencia@seerslp.org
- d) Número telefónico y extensión: 4441 37 24 00 EXT 1143

Así mismo, se le informa que usted tiene derecho a presentar un recurso de revisión ante el INAI, cuando no esté conforme con la respuesta, directamente en las instalaciones del Instituto o a través de la Plataforma Nacional de Transparencia. Para mayor información consulte www.inai.org.mx o llame al 01-800-835-43-24.

Por último, el titular de los datos personales o su representante, podrá interponer un recurso de revisión ante la CEGAIP o directamente en nuestra Unidad de Transparencia dentro de un plazo que no podrá exceder de quince días contados a partir del día siguiente a la fecha de notificación de la respuesta. Transcurrido el plazo previsto para dar respuesta a una solicitud para el ejercicio de derechos ARCO sin que ésta se haya emitido o, en su caso, podrá interponer el recurso de revisión dentro de los quince días siguientes al vencimiento del plazo para dar respuesta.

Si desea conocer el procedimiento para el ejercicio de sus derechos ARCO, puede acudir a la Unidad de Transparencia, en el domicilio anteriormente señalado, o bien ponemos a su disposición los siguientes medios:

Página de Internet: <http://beta.slp.gob.mx/seer/Paginas/Inicio.aspx>

Correo electrónico para la atención del público en general:
DatosPersonales@seerslp.org

Número telefónico para la atención del público en general: 4441 37
24 00 EXT 1234 y 1119.

¿Cómo puede conocer los cambios en este aviso de privacidad?

El presente aviso de privacidad puede sufrir modificaciones, cambios o actualizaciones derivadas de nuevos requerimientos legales o por otras causas.

Nos comprometemos a mantenerlo informado sobre los cambios que pueda sufrir el presente aviso de privacidad, a través de nuestra página de Internet en el Apartado Avisos de Privacidad.

Última actualización 28 de noviembre 2019.